



Prüfung der Jahresabschlüsse auf den 31.12.2011 und 2012

Bestätigungsvermerk des Rechnungsprüfungsausschusses

Der Rat der Stadt Meckenheim hat am 22.01.2014 beschlossen, den Wirtschaftsprüfer Eric Ganss von der Wiesmann + Köster GbR aus Solingen mit der Prüfung der Jahresabschlüsse auf den 31.12.2011 sowie 31.12.2012 zu beauftragen.

Mit Datum vom 04.09.2014 hat Herr Ganss einen Prüfbericht mit einem uneingeschränkten Prüfvermerk erstellt.

Der Rechnungsprüfungsausschuss hat sich mit dem Prüfbericht befasst und macht sich das Ergebnis zu Eigen.

Im Übrigen kommt der Rechnungsprüfungsausschuss zu folgendem Ergebnis:

Die Prüfung hat die Beurteilung der angewandten Bilanzierungsgrundsätze und der wesentlichen Einschätzungen des Bürgermeisters der Stadt Meckenheim sowie die Würdigung der Gesamtdarstellung der Jahresabschlüsse auf den 31.12.2011 und 31.12.2012 nebst Anhang und des Lageberichts erfasst.

Die Prüfung durch den Rechnungsprüfungsausschuss hat zu keinen Einwendungen geführt.

Nach den bei der Prüfung gewonnen Erkenntnissen entsprechen die Jahresabschlüsse nebst Anhang den gesetzlichen Vorschriften, den ergänzenden Bestimmungen der gemeindlichen Satzungen und sonstigen ortsrechtliche Bestimmungen und vermittelt unter Beachtung der Grundsätze ordnungsgemäßer Buchführung ein den tatsächliche Verhältnissen entsprechendes Bild der Vermögens- und Schuldenlage der Stadt Meckenheim.

Die Lageberichte stehen im Einklang mit den Jahresabschlüssen 2011 und 2012, vermitteln insgesamt ein zutreffendes Bild von der Vermögens- und Schuldenlage der Gemeinde und stellt die Chancen und Risiken der zukünftigen Entwicklung zutreffend dar.

Meckenheim, den 24.09.2014

Carsten Kolenda

Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses